
COMUNE DI BUCCINASCO 
CITTA’ METROPOLITANA DI MILANO 

 
 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
N° 10 del 28/04/2025 

 
 

OGGETTO: APPROVAZIONE BILANCIO DI ESERCIZIO 2024 AZIENDA SPECIALE 
BUCCINASCO 

 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE 
 

In data 28/04/2025 alle ore 20:30, presso la Sala Consiliare Elda Filiberti, previa l'osservanza di 
tutte le formalità prescritte dalle leggi vigenti, sono stati convocati i componenti del Consiglio 
Comunale. 
 
Risultano: 
 
N° Nome Qualifica Presente Assente 
1 PRUITI RINO CARMELO 

VINCENZO 
Sindaco X  

2 MERCURI SIMONE Presidente X  
3 BARBISAN MARIA GRAZIA 

TERESA 
Consigliere  X 

4 BONARDO ANTONIO Consigliere X  
5 BRESCIANI LINO Consigliere X  
6 BROCCA DANIELE CARLO Consigliere  X 
7 CARBONERA MAURIZIO Consigliere X  
8 CARDILLI CLAUDIO Consigliere  X 
9 DI LIETO CESARE Consigliere X  
10 IMBERTI MANUEL Consigliere  X 
11 IOCCA LUIGI Consigliere X  
12 LAUCIELLO GIULIA ROSA 

STELLA 
Consigliere X  

13 MAIORANO LUCA Consigliere X  
14 PAPA TOMMASO MARIA Consigliere  X 
15 RADAELLI PAOLO ANDREA Consigliere X  
16 SCIALINO ALDO Consigliere  X 
17 VITALE MARTINA Consigliere X  

 
PRESENTI: 11 ASSENTI: 6 

 
Partecipa all’adunanza ed è incaricato della redazione del presente verbale il Segretario Generale- 
Dott.ssa Giulia Cropano. 
Sono altresì presenti gli assessori: ARCARI ANNA MARIA, PALONE ROSA, CICCARELLI MARIO. 
Il Presidente del Consiglio – Simone Mercuri procede con la trattazione del secondo punto 
all’ordine del giorno. 
 



Settore: Settore Economico Finanziario 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE BILANCIO DI ESERCIZIO 2024 AZIENDA SPECIALE 

BUCCINASCO 
 
Il Vice-Sindaco Rosa Palone presenta la seguente proposta di deliberazione: 
 

Vista la deliberazione C.C. n. 38 del 16.10.2006, con la quale è stata costituita l'Azienda 
Speciale Buccinasco (ASB); 

 
Visto lo Statuto dell'ASB approvato con la deliberazione succitata contestualmente alla 

costituzione della società, e in particolare l'art. 20 (Bilancio di esercizio) che prevede: 
 
 al comma 2 che il bilancio di esercizio si componga dello Stato Patrimoniale, del Conto 
Economico e della Nota Integrativa redatti in conformità allo schema tipo di bilancio approvato con 
D.M.T. del 26 aprile 1995, e che sia accompagnato da una relazione sulla gestione; 
 al comma 4 che il Consiglio di Amministrazione dell'azienda approvi il bilancio di esercizio e lo 
trasmetta al Comune; 

  
Vista la delibera del Consiglio di Amministrazione di ASB del 19 marzo 2025, con la quale 

è stato approvato il bilancio di esercizio 2024, e rilevato che dal bilancio emerge che l'esercizio in 
oggetto si è chiuso con un utile d’esercizio di € 269.405,26; 

 
Esaminati il bilancio, la relazione sulla gestione e la nota integrativa; 
 
Acquisito il parere dell’organo di revisione contabile; 
 
Visto inoltre l’art. 21 comma 2 dello Statuto dell’azienda, che prevede che una quota 

dell’utile d'esercizio di cui alla lett. d) del comma 1 possa essere destinata ad essere acquisita al 
bilancio del comune dal Consiglio Comunale, in occasione dell’approvazione del Bilancio di 
Esercizio dell’Azienda, 

 
Ritenuto opportuno avvalersi di tale possibilità nella misura di € 200.000,00 contenuta nel 

bilancio di previsione approvato a dicembre, in considerazione del patrimonio netto e del fondo di 
cassa dell’azienda particolarmente cospicuo;   

 
Considerato che l'art. 114 comma 6 del D.lgs. n. 267/2000 prevede che gli atti fondamentali 

dell'azienda, tra cui il bilancio di esercizio, vengano approvati dal Consiglio Comunale; 
 
 DATO ATTO che l’istruttoria della presente proposta è stata eseguita dal Responsabile del 
Settore Economico-Finanziario; 
 

SI PROPONE AL  CONSIGLIO COMUNALE DI DELIBERARE 
 

1) di approvare il bilancio di esercizio 2024 dell'Azienda Speciale Buccinasco, costituito 
dallo Stato Patrimoniale, dal Conto Economico, dalla Nota Integrativa e dalla Relazione sulla 
Gestione, che si allegano quali parti essenziali ed integranti del presente atto, da cui risulta un utile 
di esercizio pari ad € 269.405,26; 

2) di destinare una quota dell’utile, pari ad € 200.000,00, ad essere acquisita e versata al 
bilancio comunale, secondo le modalità di cui all’art. 21 comma 2 dello statuto dell’azienda; 
 



3) di dichiarare, considerata l’urgenza di poter applicare al bilancio di previsione del 
Comune la quota suindicata di utile, il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 134, 
comma 4 del D.Lgs.18 agosto 2000, n. 267. 
 
Il Presidente cede la parola alla Vice Sindaca Rosa Palone relaziona sull’argomento e riferisce che 
il bilancio d’esercizio dell’Azienda Speciale Buccinasco gode di ottima salute dal punto di vista 
finanziario ed economico. 
 
Il Presidente comunica che alle ore 20:49 è entrato il Consigliere Imberti, pertanto il numero dei 
Consiglieri presenti passa da 11 a 12. 
 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Iocca. 
Il Consigliere Iocca a seguito di ciò che è stato esposto e dei documenti forniti chiede al ragioniere 
capo, presente alla seduta, o all’Assessora competente, delle delucidazioni in merito al costo del 
progetto della parafarmacia di Piazza Cavalieri di Vittorio Veneto. Questa richiesta nasce dal fatto 
che per allestire tali locali sono stati acquistati arredamenti e assunto personale. A seguito della 
chiusura della parafarmacia sono stati realizzati degli studi medici e pertanto non si conosce la 
destinazione degli arredi che erano all’interno e del personale assunto. 
 
Il Presidente ringrazia il Consigliere Iocca dell’intervento e lascia la parola all’Assessora Palone. 
La Vice Sindaca riferisce che nella proposta di deliberazione dell’aggiornamento del piano 
programma 2025-2027 dell’Azienda Speciale Buccinasco si entra nel merito della parafarmacia. 
Per rispondere al quesito del Consigliere Iocca, l’Assessora Palone riferisce che la ristrutturazione 
dell’immobile è costata all’Azienda Speciale Buccinasco 300 mila euro, mentre gli arredi sono 
costati circa 30 mila euro. 
Anticipando il contenuto della successiva deliberazione, l’Assessora riferisce di un prossimo lavoro 
da fare in uno studio medico, trasformandolo in due studi che servirà ad accogliere un nuovo 
medico di medicina generale che sarà scelto a seguito di una manifestazione di interesse. Il costo, 
per tale lavoro, sarà di circa 25 mila euro. 
 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Imberti. 
Il Consigliere Imberti chiede quale sia stata la destinazione delle scaffalature della parafarmacia e 
del personale che era impiegato nella stessa. 
 
Il Presidente cede la parola al Sindaco Pruiti. 
Il Sindaco Pruiti spiega che la maggior parte del personale di ASB, per quanto riguarda i farmacisti, 
è a Partita IVA, pertanto il personale viene rimpiegato nei turnover delle farmacie. Per quanto 
riguarda gli arredi, invece, alcuni di essi sono stati utilizzati nella Farmacia 1 e ciò che era 
inutilizzabile è stato smaltito. 
Il Sindaco si sofferma sulle azioni intraprese per far fronte alla carenza dei medici di medicina 
generale e dei pediatri sul nostro territorio che sottolinea essere il problema principale. 
Lo scopo dell’Azienda Speciale, rimarca, è quello di sopperire e/o coadiuvare ASST e ATS 
nell’erogazione dei servizi pertanto questo presuppone degli investimenti che nel tempo saranno 
recuperati. 
La parafarmacia, ricorda il Sindaco, durante il periodo della pandemia è stata un punto di 
riferimento per i cittadini di Romano Banco. Passato il periodo del Covid i ricavi non sono più stati 
all’altezza delle aspettative pertanto, si è preferito investire sul problema della carenza dei medici di 
medicina generale. 
 
Il Presidente cede la parola all’Assessora Palone. 
La Vice Sindaca Palone sottolinea che quest’anno l’Azienda Speciale ha avuto un utile più alto 
degli ultimi anni. Conclude ringraziando tutto il personale che lavora nelle farmacie, la direttrice, il 
nuovo C.d.A e quello precedente e auspica in un miglioramento nelle attività e nei servizi.  



Il Presidente ringrazia la Vice Sindaca e cede la parola al Consigliere Iocca. 
Il Consigliere Iocca lamenta la parzialità delle risposte alle domande formulate. Conclude il suo 
intervento anticipando la votazione che sarà l’astensione. 
 
Alle ore 21:05 entra in aula l’Assessore Stefano Parmesani. 
 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Carbonera. 
Sentito l’intervento del Consigliere Carbonera il Presidente Mercuri lascia la parola al Consigliere 
Bonardo. 
Il Consigliere Bonardo richiama alla corretta discussione dei punti all’ordine del giorno, poiché gli 
interventi del Consigliere Iocca e del Consigliere Imberti riguardano il bilancio dell’Azienda 
Speciale dell’anno 2023. 
 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Imberti. 
Il Consigliere Imberti precisa di aver posto negli ultimi tre anni le stesse domande ma di non aver 
mai ricevuto risposte soddisfacenti.  
Alle ore 21:09 esce dall’aula il Consigliere Iocca pertanto il numero dei Consiglieri presenti passa 
da 12 a 11. 
Alle ore 21:10 rientra in aula il Consigliere Iocca pertanto il numero di Consiglieri presenti passa da 
11 a 12. 
Alle ore 21:10 entra in aula il Consigliere Scialino pertanto il numero di Consiglieri presenti passa 
da 12 a 13. 
 
Il Presidente Mercuri lascia la parola al Sindaco Pruiti. 
Il Sindaco contesta quanto detto dal Consigliere Imberti in quanto privo di fondamento. Ricorda 
l’evoluzione dell’Azienda Speciale che nel 2012 ha concluso in perdita. Conclude ricordando che i 
servizi che erogavano ai tempi erano estranei alle sue finalità. 
 
Il Presidente chiede di prenotarsi per le dichiarazioni di voto. La parola viene ceduta al Consigliere 
Iocca. 
Il Consigliere Iocca dichiara l’astensione al voto per l’insufficienza delle risposte ai loro quesiti. 
 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Carbonera. 
Il Consigliere Carbonera dichiara, a nome del gruppo del Partito Democratico, ritenendo 
soddisfacenti ad approfondite le informazioni acquisite, il voto favorevole. 
 
Il Presidente cede la parola al Consigliere Bonardo per la dichiarazione di voto. 
Il Consigliere Bonardo, confermando la redditività raggiunta dall’Azienda, dichiara favorevole il 
voto per I Riformisti. 
 
Alle ore 21:25 entra in aula il Consigliere Papa pertanto il numero di Consiglieri presenti passa da 
13 a 14. 
Alle ore 21.30 esce dall’aula l’Assessore Ciccarelli. 
 
Il Presidente pone in votazione la suesposta proposta di deliberazione. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

VISTA la proposta di deliberazione sopra integralmente riportata; 
 
VISTI gli allegati pareri di regolarità tecnica e di regolarità contabile espressi, ai sensi dell’art. 49 
del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e dell’art. 4 del vigente Regolamento di contabilità; 
 



Visto l'art. 42 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
 
Con la seguente votazione, espressa in forma palese, risultante da dispositivo elettronico: 
 
consiglieri presenti n. 14  BONARDO Antonio, BRESCIANI Lino, CARBONERA 
 Maurizio, DI LIETO Cesare, LAUCIELLO Giulia Rosa 
 Stella, MAIORANO Luca, MERCURI Simone, PRUITI  
 Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI Paolo, VITALE 
 Martina, IMBERTI Manuel, IOCCA Luigi, PAPA Tommaso 
 Maria, SCIALINO Aldo. 
 
voti favorevoli n. 10  BONARDO Antonio, BRESCIANI Lino, CARBONERA 
 Maurizio, DI LIETO Cesare, LAUCIELLO Giulia Rosa 
 Stella, MAIORANO Luca, MERCURI Simone, PRUITI  
 Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI Paolo, VITALE 
 Martina. 
 
voti contrari n. / 
 
astenuti n. 4  IMBERTI Manuel, IOCCA Luigi, PAPA Tommaso Maria, 
 SCIALINO Aldo. 
 

DELIBERA 
 

Di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto “APPROVAZIONE BILANCIO DI 
ESERCIZIO 2024 AZIENDA SPECIALE BUCCINASCO” 
 
Dopodiché, il Presidente del Consiglio pone in votazione l’immediata eseguibilità della presente 
deliberazione: 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

con la seguente votazione, espressa in forma palese, risultante da dispositivo elettronico: 
 
consiglieri presenti n. 14  BONARDO Antonio, BRESCIANI Lino, CARBONERA 
 Maurizio, DI LIETO Cesare, LAUCIELLO Giulia Rosa 
 Stella, MAIORANO Luca, MERCURI Simone, PRUITI  
 Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI Paolo, VITALE 
 Martina, IMBERTI Manuel, IOCCA Luigi, PAPA Tommaso 
 Maria, SCIALINO Aldo. 
 
 
voti favorevoli n. 10  BONARDO Antonio, BRESCIANI Lino, CARBONERA 
 Maurizio, DI LIETO Cesare, LAUCIELLO Giulia Rosa 
 Stella, MAIORANO Luca, MERCURI Simone, PRUITI  
 Rino Carmelo Vincenzo, RADAELLI Paolo, VITALE 
 Martina. 
 
voti contrari n. / 
 
astenuti n. 4  IMBERTI Manuel, IOCCA Luigi, PAPA Tommaso Maria, 
 SCIALINO Aldo. 
 



DICHIARA 
 

il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 134, comma 4 del D.Lgs. 18 agosto 2000, 
n. 267. 
 
Il testo integrale della discussione di cui al presente atto, trascritto da file audio, è conservato agli atti 

ed allegato alla presente. 
 



 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 

Il Presidente Del Consiglio Il Segretario Generale 
Simone Mercuri Dott.ssa Giulia Cropano 

 
Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 7 marzo 2005, n. 82 e s.m.i. 

 


